

In memoriam

Margaret Beattie

Nous apprenons, avec retard, le décès Mme Margaret Beattie, survenu le 20 Février 2006 à Bury-St-Edmunds en Angleterre - dernière résidence aussi de son mari Herbert bien connu du fait de ses nombreuses pérégrinations à travers la France.

Arrivée en France d'Irlande du Nord en 1946 son premier pied-à-terre fut à Ivry-sur-Seine, dans un appartement où se rassembla pendant quelque temps une petite assemblée. Oeuvrant avec son mari à Paris pendant quelques années, elle déménagea avec lui au Chambon-sur-Lignon, exerçant pendant tout ce temps un joyeux ministère d'hospitalité et d'aide à l'affermissement de l'assemblée fondée par Paul Grand auquel ont succédé Edmond et Esther Buckenham de 1957 à 1974.

Puis ce fut un retour en région parisienne, à Conflans-Ste-Honorine pour là aussi, raffermissement de l'assemblée naissante, jusqu'à leur installation à Bury-St-Edmunds en Angleterre, où ce fut de nouveau l'extension et raffermissement d'une assemblée qui devait devenir le foyer spirituel de Margaret, mais aussi la base opérationnelle de son mari poursuivant un ministère itinérant au travers de la France.

Margaret fut encouragée par l'accueil de l'assemblée locale où elle trouva rapidement une sphère d'activités variées et constructives. Blé souffrait néanmoins des absences fréquentes de son mari en France, jusqu'au décès subit - et prématuré à vues humaines - de celui-ci. Sa souffrance fut un peu compensée par des visites dans les lieux de son service en France.

Ses quatre enfants souffrent grandement de son départ et bien des amis en France, en Angleterre et en Irlande partagent cette peine, et la reconnaissance pour une vie consacrée au service.

Edmond BUCKENHAM